

Forums pour l'entourage

QUOI FAIRE QUELLE AIDE ???

Par Profil supprimé Posté le 19/03/2018 à 18h33

Bonjour,

Voilà plus de 5 ans que mon frère de 28 ans est accro à l'héroïne et au crack, il fait vivre un véritable calvaire à

notre mère qui le soutien depuis toutes ces années de dépendance. Il est entré en centre de désintoxication en milieu hospitalier duquel il s'est fait virer au bout de 15 jours. Les psychiatres du centre ont donné comme explication à ma mère que la cure ne servait à rien pour lui et qu'ils hésitaient à porter plainte car il aurait eu des

propos racistes et violents envers le médecin psy alors qu'il était en crise de manque, (inexcusable bien évidemment...).

Mais pour le coup je ne comprends pas comment ils aient pu le laissé sortir, voyant son état ? Ces intervenants n'ont -ils pas les armes pour faire face à un toxicomane en crise ? Ma mère est complètement démunie, elle ne

trouve comme solution que des centres à l'étranger qui coûtent une fortune. Mise à part le médecin généraliste qui prescrit de la méthadone pour mon frère elle ne trouve de l'aide nulle part.

Quelqu'un dans l'entourage d'un toxicomane aurait-il un jour vécu des faits semblables ?

Dans la vie il suffit des fois d'une porte ouverte, une info, une personne pour changer le cours des choses...

Alors si quelqu'un peut nous dire quoi faire, sachant que mon frère est complètement déconnecté de la réalité et

ne fait vraiment aucun effort pour s'en sortir ? J'ai entendu dire que c'était quasi impossible de se sortir du crack ?

Faut -il qu'il soit interné en psychiatrie? Ma mère est tellement épuisée qu'elle pense même à le dénoncer afin qu'il

soit incarcéré car elle pense que le fait d'être enfermé pourraît l'aider à se sevrer...

Merci à tous ceux qui pourront nous apporter de l'aide...

8 réponses

Profil supprimé - 20/03/2018 à 13h21

Cc ton message me touche bcp ... quelle merde alors ces putains de drogues. Le ravage que cela peut provoquer autant pour lui que pour vous sa famille. Je me permets d'intervenir car je vis un peu cela pour le moment sauf que moi mon ami est motivé et volontaire pour s'en sortir... il a vu son psychiatre début janvier et la il est sur liste d'attente pour rentrer à l'hôpital ... en moyenne 3 à 4 fois par semaine nous sonnons pour voir ou cela en est ... rien ... ça n'avance pas ... nous sommes désemparé, au bout du rouleau rien n'avance ... il s'enferme sur lui-même, pleure consomme de plus en plus évidemment, même son médecin traitant a téléphoné expliquant l'urgence de la situation. J'ai tellement peur qu'il fasse bêtise... C'est non assistance à personne en danger non ? on sait plus quoi faire et pourtant il veut tellement s'en sortir ... la prison tu sais pas méchant hein mais ça l'aidera pas ... tu y trouves facilement des drogues aussi ... et puis je pense sincèrement qu'il doit le vouloir sinon à quoi bon ... C'est un travail de longue durée et la rechute est omniprésente ... ça doit être tellement dur pour eux ... patience courage et persévérance ... mais quid rien ne bouge et n'avance pas évident non plus ... enfin voilà courage à vous et j'espère qu'il aura ce déclic pour se soigner ... pas évident ... une belle grosse merde et les services hospitaliers zéro ... sauf quand tu y es ... mais en attendant tu as le temps de crever ou de faire des bêtises pour ta dose et justement te retrouver en taule belle société hein ... Pfff honteux mais bon ... bon courage à vous et j'espère que tu trouveras des solutions pour lui et ta maman

Profil supprimé - 20/03/2018 à 21h24

Bonsoir, ce message m'a énormément pincé au cœur, et comprend votre situation, à vous et votre chère mère qui fait tout son possible,

Je ne sais quoi vous dire, je n'ai jamais vécu ou connu quelqu'un qui a vécu cette situation, le problème étant que ces drogues sont tellement plus addictive de nos jours, qu'elles rendent leurs consommateurs imprévisibles, incontrôlables, et contre leur gré, j'imagine qu'il s'en rend compte, mais ce n'est pas lui-même qui s'exprime en période de manque, c'est son cerveau qui réclame sa dose, et pour cela, ne lui jetait pas la pierre, il n'est responsable que d'une chose, avoir voulu essayer cette drogue, à titre expérimental ou autre. Le danger est que du fait étant incontrôlable, il est impossible de savoir ce qu'il peut faire, ou dire..

Je suis de tout cœur avec vous, et j'espère que vous réussirez à l'aider, votre frère a beaucoup de chances que vous et votre mère soyez aussi dévoués pour l'aider.

J'aurais bien une idée, mais ce n'est pas à moi d'en juger, et encore moins à essayé, mais cela a marché avec un ami qui lui était accros à la cocaine.. sa mère c'est mise à lui faire croire qu'elle en consommait, elle imitait les symptômes de sevrage de la cocaine, ou bien les effets lorsqu'il était présent, jusqu'à sniffer de la farine en essayant de la cacher, mais de façon à ce qu'il la voie, et depuis ce jour, il a ouvert les yeux, et n'a plus rien retouché. Bien sûr il fut victime du vrai sevrage du manque de cocaine, mais il a réussi, puis lorsque sa mère lui a avoué la vérité, il était sur les fesses, et a trouvé cette idée fonctionnelle..

Pas forcément recommandable, je suis conscient mais j'avais envisagé de vous faire part de cette expérience.

(je vous la déconseille, mais cela pourrait éventuellement vous donner des idées pour le tromper, et l'amener à réfléchir à sa situation actuelle, et ce quelle engendre à votre famille, mais surtout à lui-même)

Profil supprimé - 21/03/2018 à 09h30

Je vous remercie tellement de vos messages... Nous avons l'impression d'être complètement abandonnées par le système médical, ma mère a eu hier une conseillère de drogues infos qui a été adorable et nous a bien conforté sur le fait que la prise en charge en France reste encore compliquée. De plus, je trouve que l'addiction est un tabou, nous n'en parlons qu'entre nous car oui... c'est la honte... même mon frère à honte ... il ne voulait que personne ne sache qu'il était en cure au point d'en péter les plombs... Le problème reste le même, il est harcelé à longueur de journées par ses copains de came qui lui réclament une dose ou des plans pas possible pour réussir à "chopper". Et quand c'est pas eux c'est lui qui réclame.... Mais voilà, y'a bien des gens qui se droguent et qui ne font pas pour autant vivre un enfer à leur entourage? Parfois il a des moments de lucidité, quand il a sa dose, il s'excuse, pleure ... Il est d'accord pour intégrer un nouveau centre mais refuse catégoriquement la psychiatrie car il dit qu'il n'est pas cinglé. Ha oui chose importante à dire : IL NE DORT JAMAIS !!!! et pète les plombs à cause de ça, il vit la nuit et monte se coucher vers 8h du matin, essaye de trouver le sommeil et se lève complètement hystérique quelques heures après sans avoir pu trouver le sommeil. Il a tout le confort chez maman, une chambre vite devenue une porcherie que c'est elle ou moi qui nettoyons, il mange quand il veut, sort....

Maman est sur le point de vendre sa maison car elle n'arrive plus à joindre les 2 bouts, endettée à cause de l'argent qu'il a pu lui coûter depuis toutes ces années.... Elle payait tout, son appartement en plein centre ville, ses charges et assurances, une voiture qu'elle paye encore et qui a été sois disant laissée en gage à des truands... pour une dose ou deux.... absolument tout... Elle a épuisé la totalité de ses économies. Combien de gens lui ont dit de le laisser se démerder ! Mais elle ne peut pas, je sais que jusqu'au bout elle se battra... comme elle me l'a si souvent dit " c'est sa croix ". Mais je pense à moi aussi, je n'ai pas envie de perdre ma mère qui est si précieuse, mais dont les forces s'amenuisent un peu plus chaque jour...

Je vais lire et relire vos messages, des fois que j'y trouverai la solution...

En tout cas je vous remercie encore d'avoir pris le temps de me lire, et de me répondre...

Profil supprimé - 25/03/2018 à 09h59

Bonjour j'ai 32 ans et 3 enfants je suis marié depuis 16ans

Moi aussi j'ai surpris mon mari en train de prendre de la cocaine il y a 2 ans Depuis il a été honnête et m'a tout avoué sans filtres. Ses consolations et sa difficulté à arrêter mes il me promet qu'ils va consulter un spécialiste mes toujour rien il fais que de me mentir et à chaque fois il me dit être prêt à se faire aidé. Il a fait des appels pour des centres de désintoxication mes n'y est jamais allez . Il me mentais je suis épuisé ses moralement épuisent j'essaie de préserver au maximum mes enfants afin qu'il ne vois pas nos disputes et la dépendance de leurs père je prend énormément sur moi il y a 2 ans quan j'ai parie qu'il se droguer j'étais Enceinte de 6 mois et sa ma fais tellement un choque que sa m'a provoqué le travail et mon bébé est mort né !!! J'a Encore fais bonne mine devant la famille et mes enfants pour les préserver mes la vraiment je n'en peux plus et je songes à divorcez sachant que je l'aim Encore J'aurais aimer discuté avec d'autre personne qui vit sensiblement la même chose que moi qui pourrais comprendre ma souffrance et mon impuissance Je suis perdu dans tout ça alors en discuter avec Des personne qui vivent la même choses me ferait un grand bienfait.

Profil supprimé - 25/03/2018 à 10h35

Bonjour j'ai vécue la même chose avec mon mari car il est diabétique de type 1 et toxicomane alors l'urgence ses souvent il le mette en service maladie infectieuse et le laisse vomir ne se préoccupant même pas de sa glycémie alors qu'ils est en acidocétoses donc très grave !!!

Mes comme ses un toxicomane on s'en fiche on me répond laissez le vomir ses normale ses le manque !!! Oui ses le manque mes en plus diabétique a ne pas négliger car il peux en mourrir, leur réflexion que je recevais de la par du milieu hospitalier m'a vraiment énervé. Il le bourrais de morphine se qui le rendait complètement endormi et stonn donc pouvais pas s'allumer Et sa n'arrengais Pas sont diabète au contraire

son acidocéoses dans ses urine était pires donc j'ai du prendre une décision et signer moi même une décharge pour sortir mon mari de cette endroits j'ai appelé mon médecin traitant et il est venue à la maison. Quand il a vu mon mari il a toute suis vu son état il fallait lui donner du sucre rapidement mes à cause de leurs morphine plus toute la cocaine et autre consommation

C'était impossible !!! Mon docteur était vraiment pas compétent que l'hôpital a négligé son diabète car ses un toxicomane !!!!

Mon mari a fais un arrêt cardiaque direction un la clinique en réanimations médicale il ont réussi à le stabilisé j'ai je le voir que 24 h après j'étais en pleure et j'ai vraiment u peur de le perdre .

Mon mari m'avais promis que sa lui avais servie de leçon et qu'il avais vu la mort venir et ne voulais pas nous perdre moi et ses enfants j'y ai crue mes sa n'a duré que 2 mois sens rien touché et il recommence depuis..

Je ne peu même pas conté sur le milieu hospitalier ni cure car vraiment incomptétent !!!

Profil supprimé - 29/03/2018 à 02h55

Bsr.

Juste besoin de conseils.

J ai une amie que j adore, ancienne tox qui a repris récemment. Je la refrequeute depuis peu. Je l ai connu seraine et là m à raconter son passer. Clean depuis 4mois, mais samedi elle a repris coc+héro, du coup pour lui faire voir qu elle part dans un mauvais tripe ,je me suis mis à prendre en fume la coc. Mais elle m à interdit la cam(cailloux maron). La se soir en vice reparti chez un deal, donc me SS incrusté 1h après elle. Vlam cailloux maron, donc g tout fait pour essayer et ducoup elle est partie en vrille,"c est de la merde,t as pas à en prendre.."

De plus qu elle a bien bu,g eu peur pour elle. Je m inquiète pour elle,car elle est celle que jM. Quoi fair

Profil supprimé - 29/03/2018 à 02h59

Bonsoir, je suis aussi dans une situation très difficile et je ne sais comment m'en sortir. Mon père consomme du crack il a toujours s'est toujours drogué avant c'etait L'heroine mais il était toujours à la maison desfois il se sevrer pendant quelque temps avant de rechuter mais depuis un moment 2/3ans son état a commencer à se dégradé on a découvert ma mère et moi qu'il s'etait mit au crack... mais il continuait de travailler de vivre à peu près normalement ensuite il a commençait à partir pour ne rentrer qu'au bout de quelque jours et fin novembre il est parti sans revenir et sans nouvelle pendant presque 2mois puis il est rentré nous avons essayé de l'aider son médecin traitant qui connaît son addiction et qui le traiter au subutex pendant 20ans a décidé de ne plus lui en prescrire tant qu'il ne se faisait pas suivre par un addictologue et nous a donner le contact d'un association. Je lui ai prit rendez-vous mais ce jour là il est parti dans la nuit sans revenir rebelote plus de nouvelles jusque il y a 1semaine où il nous a contacter pour nous demander de lui apporter les papiers de sa carte grise car sa voiture est apparemment en panne dans une station service et qu'un garagiste veut lui racheter et qu'apres l'avoir vendu il rentrerait et se soigneraï mais lorsqu'on lui a remit la carte de grise plus de nouvelle j'ai été alors à sa recherche et j'ai découvert qu'il vit dans sa voiture en plein milieu d'une station service complètement squatter par des camé au crack tel un SDF il a complètement changé je ne reconnaiss plus mon père il est totalement accro je l'ai supplié de rentrer mais rien y fait il a toujours une excuse pour ne pas rentrer je fais énormément de cauchemars depuis que j'ai vu ces conditions de vie surtout que sur place des policier qui effectuait des contrôles m'ont confié qu'il connaissait mon père et qu'il traînait avec des gens peu fréquentables j'ai peur qu'il se fasse tué ou autre j'espère qu'il aille en prison afin qu'il soit en sécurité et qu'il n'ait d'autre choix que de ne plus prendre de drogue. Je suis complètement démunie ma mère en est tombée malade Elle fait de l'arythmie et a frôler l'AVC à plusieurs reprises et moi je suis au bord de la dépression

Profil supprimé - 29/03/2018 à 07h55

Malheureusement personne ne peut forcer quelqu'un à changer. Le déclic doit venir de l'intérieur. Je ne sais pas comment c'est en France mais en Suisse j'ai 2 potes qui ont fait des cures dans des centres et franchement je ne le conseil à personne. Ils ont été bourré de médocs genre Xanax et quand ils sont ressortis ils avaient 50kg de plus, à tel point qu'une partie de leurs potes ne les reconnaissaient plus. Résultat ils ont pas fait long avant de recommencer et en plus ils ont connu des nouveaux dealers là-bas. C'est pire que si on les avait laissé continuer.

Si il est contre la psychiatrie peut-être qu'il devrait se tourner vers la psychothérapie. Peut-être aussi que si sa mère le laissait se débrouiller ça ne lui ferait pas de mal. En se retrouvant seul avec lui-même il sera peut-être amené à se questionner. Parfois il faut descendre au fond du trou pour remonter. Ce qui est sûr c'est que ça n'aidera personne qu'elle tombe au fond avec lui. Un secouriste ne doit pas risquer sa vie pour sauver une autre, sans parler de ses collègues. Si il ne deal pas il aura vite plus d'argent et il devra réfléchir.

La mère d'un ami d'école qui était à fond dans l'héroïne a fini par le mettre dehors de chez elle car elle ne supportait plus l'inquiétude et les mensonges à longueur de temps. Et bien ça ne lui a pas fait de mal car il a du se bouger le cul et il avait moins d'argent pour la dope.

J'ai été accro à la coke(crack) pendant une période et ce qui m'a fait arrêter c'est le fait de ne plus avoir une tune. C'était soit je devenais un voleur et j'arnaquais tout mes proches jusqu'à ce qu'ils me tourne le dos soit j'arrêtai cette saloperie. Dans un sursaut de dignité forcée j'ai arrêté. Je me suis quand même pris quelques claques pour les 10'000 balles que je devais à mon dealer. Ça m'a pris 4 ans pour m'en remettre et j'ai dû retourner habiter chez ma mère pendant 2 ans pour payé mes dettes et retrouver un job. Mais je ne retomberai jamais là-dedans.

La coke il n'y a pas de manque physique mais le manque psychique est bien puissant. Et le mélange coke, héro c'est presque ce qu'il y a de pire.

La seule chose à faire c'est de se détacher tout en lui faisant comprendre que vous serrez là quand il aura décidé de changer. Bon j'imagine que c'est plus facile à dire qu'à faire, surtout pour une mère. Mais se sacrifier pour qu'il puisse continuer ce n'est bon pour personne.